

LES PARIAS

Lorsque Pierre Derys, le peintre, entra chez moi, ce jour-là, il avait la figure si pâle, l'air si abattu, les yeux si tristes que j'eus une exclamation de stupeur.

Voici qui compliquait les choses. Probablement qu'elle nous avait caché l'existence de sa famille, à la suite de quelque malentendu, au moment de se marier, s'accrochant encore et lui faisant refuser le consentement nécessaire.

Paris, où Pierre a installé ces deux malheureux à qui il doit la femme la plus charmante, l'incarnation vivante de son rêve d'artiste dans tout ce que la beauté a de plus pur et de plus triomphant.

têtes grimaçantes, des gueules ouvertes, armées de crocs formidables. Ici, de gigantesques colonnes hérissées de cristallisations blanches se détachaient sur un fond de pourriture vert-de-gris.

qui s'arrêtaient de ronfler pour grogner sournoisement. Elle revoyait le temple maudit, le prétoire imposant. Sur leurs visages, des muscles alignaient leurs faces courroucées.

lassées et les blockhaus s'éclairaient des lueurs bleues de l'acier qui traversait la coulée fauve des cuivres. Les monts-charges ascensionnellement chargés d'obus de 202 kilos pour le service des pièces de 205 ; on allait tirer...

L'alcoolisme et la Tuberculose. "L'alcool fait le lit de la tuberculose", déclarait-il y a quelques années, le professeur Langeron.

LES AMANTS FOSSOYEURS.

A vingt-cinq ans, Prosper Dechetoch était trouvé subitement à la tête d'une fortune rondelette que son père avait gagnée en Amérique, durant un exil volontaire d'une trentaine d'années.

Les misérables amants avançaient, le cœur serré, les tempes lourdes, les paupières emplies de visions terrifiantes. Leurs pieds glissaient dans une fange grasse toujours remuée par les filtrations de la voûte où des stalactites scintillantes étaient tendues comme des phalanges.

LA HAINE.

Le vieux marin lampé sa bière et continua : — Pour lors, malgré le froid, on les reconduisit à coups de chasse-pot et finalement la compagnie arriva les Prussiens dans le village où les obus les pilèrent...

Et comme après sa première campagne dans la Baltique, Yves revenait à la maison sa première parole sur le seuil de grand trot : — Les amis, les Allemands !

HOROSCOPES.

La petite fille de la reine Wilhemine n'a pas échappé aux pronostiqueurs. Un prophète hollandais a tiré son horoscope une heure après sa naissance.

CUISINE

Bouillon à la miale. Cooper en petite dose 1 kg. de bœuf (pointe de croupe, trottoir), légumes : carottes, navets, pois, oignons, poireaux, fèves, etc.